

**Protestas en Cholula**

Negaron protección a Cecilia Monzón, acusan familiares

L. MORA, E. GARCÍA Y J. ZAMBRANO

“Cecilia pidió protección y autoridades se negaron”

Puebla. Deudos y amigos de la abogada y activista Monzón protestaron en la fiscalía para exigir justicia tras su asesinato

LESLIE MORA, ELVIA GARCÍA Y JAIME ZAMBRANO/PUEBLA

“Cecilia Monzón pidió protección y las autoridades se la negaron en reiteradas ocasiones”, afirmaron familiares, amigos e integrantes de la Red Plural de Mujeres durante una manifestación afuera de la Fiscalía General del Estado para exigir justicia por el asesinato de la activista, ocurrido el pasado sábado en San Andrés Cholula, Puebla.

La ex diputada local Socorro Quezada Tiempo aseguró que las autoridades buscan revictimizar la ejecución de la activista y feminista con un “asalto”; además, hasta el momento no han presentado videos de las cámaras de vigilancia que identifiquen a los sicarios que la persiguieron.

También asistieron mujeres que sufrían violencia vicaria, quienes eran clientes de la abogada, afirmando que están de luto, pues las deja desprotegidas.

Con pancartas y fotografías, familiares y amistades de la abogada pidieron a la fiscalía esclarecer los hechos tras la ejecución que se registró alrededor de las 10 de la mañana del sábado.

A la protesta también asistió la activista poblana Edurne Ochoa, quien alzó la voz por Cecilia y refirió que en México se registran 11 feminicidios cada día, mientras que en Puebla muchos de estos

casos no se han esclarecido.

Horas más tarde, en el municipio de San Andrés Cholula, familiares y un grupo cercano de amigos a Cecilia Monzón acudieron al funeral para darle el último adiós a la activista.

En el sitio, adornado con flores blancas y con su fotografía, los asistentes rezaron por el descanso de Cecilia; además, amigos vestidos de blanco externaron sus condolencias a familiares directos y se solidarizaron en la demanda de justicia.

En tanto, el **obispo auxiliar** de Puebla, Tomás López Durán,

ofreció una oración por la abogada durante la misa dominical en la **Basilica** Catedral de Puebla.

Por su parte, diputadas locales y federales, así como la bancada del PRI en el Congreso estatal, lamentaron la muerte de la abogada y condenaron “cualquier lucro” que se tenga en su caso.

Por Acción Nacional, la diputada federal Carolina Beauregard **Martínez** lamentó los hechos y dijo que Puebla está de luto por el asesinato de Monzón, por lo que solicitó a las autoridades dar con los responsables.

La diputada local del PT Nora Merino Escamilla posteó en sus redes sociales que la víctima fue su amiga y reprobó la violencia que se ejerció contra ella.

Mientras, el Instituto de De-

rechos Humanos Ignacio Ellacuría, de la Universidad Iberoamericana, exigió justicia ante el crimen cometido contra la abogada, activista y feminista.

A través de redes sociales, el instituto de la Ibero Puebla solicitó a la fiscalía investigar con la debida diligencia el crimen contra Monzón, quien defendía casos de mujeres víctimas de abuso y violencia familiar.

El Instituto de Derechos Humanos también resaltó la importancia de que se incorporen a las líneas de investigación el trabajo de Cecilia Monzón como abogada feminista. ■

CLAVES**Crimen**

La activista fue asesinada la mañana del sábado en un ataque directo de dos sicarios que la seguían a bordo de una motocicleta.

Labor

Defendía casos de mujeres víctimas de abuso o violencia y fue candidata a la presidencia municipal de San Pedro Cholula por el PVEM.

Litigio

Encabezaba un proceso por pensión alimentaria contra el ex secretario de Gobernación **Javier** López.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-8

23/05/2022

LEGISLATIVO



Este domingo se realizó el funeral de la víctima en San Andrés Cholula. ANDRÉS LOBATO